



CLAFG

GRAND CONSEIL	
Expédié le: 12-03-2015	Session GC: 12-13 3 15
Président	<input checked="" type="checkbox"/> Députés (100)
Correspondance GC	<input checked="" type="checkbox"/> Bureau
Secrétaire	<input checked="" type="checkbox"/> Chefs de groupe
Commission:	
Objet: diffusion réseaux GC -	
Copie à: publicité	

C3445

GRAND CONSEIL	
reçu le	12 MAR. 2015

Président du Grand Conseil
Antoine Barde
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2
1204 Genève

Monsieur le Président du Grand Conseil,

Le Centre de Liaison des Associations Féminines Genevoises a été interpellé par des femmes offusquées et choquées par la phrase de Monsieur le député Eric Stauffer postée sur son mur du réseau social Facebook, durant la séance plénière du Grand Conseil.

Celui-ci n'en est pas à son coup d'essai contre les femmes dans ce plenum, notamment les Vertes !

Il semble qu'il prenne un malin plaisir à les associer à des poules ou des prostituées sur les réseaux sociaux, sans qu'aucune sanction ne lui soit infligée.

Suggérer le dépôt d'une plainte ne ferait qu'engorger inutilement la justice. Le Procureur Général a plus important à faire que de s'occuper des fantasmes de Monsieur Stauffer.

Ces commentaires sont offensants à l'égard des femmes politiques, déjà trop peu nombreuses dans nos parlements. En laissant se propager, sans réaction, de telles allusions, nous les ferons fuir définitivement !

Dans ses activités, le CLAFG s'engage aussi pour défendre la dignité et le respect de toutes les femmes, dont les travailleuses du sexe font d'ailleurs partie.

C'est bien l'image capturée associée à son commentaire qui laisse à penser que Monsieur Stauffer reproduit la stigmatisation de la prostituée. Qu'il le veuille ou non, cela a pour effet de marginaliser deux députées et les femmes dans leur ensemble. Il n'est pas déshonorant d'être une prostituée (ou un prostitué), pas plus que d'être une femme politique.

Dans ces conditions, notre association demande la lecture de ce courrier en séance plénière, afin de faire savoir à Monsieur Eric Stauffer que les citoyens et les citoyennes qui l'ont élu attendent de lui qu'il les défende, et non pas qu'il diffuse sur les réseaux sociaux des images et des commentaires portant à confusion pendant les séances.

De tels propos sont inadmissibles et blessants pour les députées concernées, nous attendons de votre part un rappel à l'ordre afin que cessent de tels agissements.

Qu'il plaisante avec ses amis, en cercle privé, on ne l'en empêchera pas. Mais en sa qualité de Député, Conseiller administratif à Onex et éternel candidat au Conseil d'Etat, nous attendons de lui un peu plus de respect pour la moitié de la population et pour nos institutions.

Convaincues que vous comprendrez notre indignation, veuillez agréer, Monsieur le Président du Grand Conseil, nos salutations féminines les plus respectueuses.

Pour le comité du CLAFG:
Nathalie Schneuwly, Présidente

Centre de Liaison des Associations Féminines Genevoises (CLAFG)

2, Place de la Synagogue - 1204 Genève - Tél : 022 310 66 55 - clafg@bluewin.ch www.clafg.ch